



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

QUINTO CUATRIMESTRE

SEGUNDO PARCIAL

NUTRICIÓN Y MEDICINA ALTERNATIVA

RESUMEN

DOCENTE:

ITALIA YAMILET HERNÁNDEZ FIGUEROA

ALUMNA

CABRERA CRISPIN VALERY CONCEPCIÓN

TAPACHULA, CHIPAS

SÁBADO 18 DE FEBRERO DEL 2023

Medicina alternativa a través de los años

La medicina alternativa inicia por que el hombre tiene una necesidad, el periodo de vida en el antiguo Egipto era de un promedio de 30 años en mujeres y 39 años en hombres hace que el ser humano empiece a analizar el cuerpo humano y a generar ideas para mejorar la calidad de vida de los habitantes. Todo inicia como un método de sobrevivencia, el ser humano despierta la curiosidad del cuerpo, como esta conformado y como funciona. No existía estudios que avalaran como podría reaccionar el cuerpo a dicha práctica, todo inicia como una prueba-error.

Antiguo Egipto

Los egipcios son una pieza clave para la medicina tradicional en general, ya que inician la medicina tradicional por medio de la observación, pero para esto tuvieron que pasar años, que ya para ellos la muerte era algo sagrado, y tocar el cuerpo de otra persona, se consideraba una falta de respeto, comienzan a analizar el cuerpo humano, y es por esto que se llega a la conclusión de que el cuerpo humano, está conectado por conductos: lo que hoy conocemos como vasos sanguíneos, como se llegó a la conclusión de que estábamos conformados por conductos, se creía que cuando alguien padecía alguna enfermedad algún conducto estaba tapado, entonces se implemento el soplo vital. De igual manera nunca se dejo de lado la creencia espiritual, también se creía que habían demonios que se apoderaban de los seres humanos, ya que se desconocía las enfermedades mentales, tales como la esquizofrenia, entre otras enfermedades. En el antiguo Egipto también se creía que cada dios curaba o se encargaba de un órgano en especial, es por eso que al momento de la curación al paciente se le imploraban a estos dios, para que le concediera la salud al paciente. Es por esto que había una mezcla de ambas cosas, lo científico y lo espiritual.

La antigua Grecia

En la antigüedad los griegos, se enfrentaba a muchos conflictos y guerras y es por esto que se tenia que tener un conocimiento de como tratara los soldados, y de como curarlos; hay una práctica muy famosa la historia cuenta que Macaón un guerrero que tenía un conocimiento previo acerca de la medicina trató al monarca Menelao primero explorando la herida y en qué estado se encontraba su paciente, luego, succionó la sangre de la lesión y, finalmente, le administró el tratamiento. La creencia de los griegos en cuanto a la salud y la vida era que la vida y la salud era concedida por los dioses del olimpo, es por esto no se descuidado lo espiritual.

Antigua Roma

La humanidad da un gran paso en la historia, como ya mencionaba anteriormente acerca de la curación de los soldados caídos en guerra, se comenzaban a ver el tratamiento de las heridas lo que hoy conocemos como procesos quirúrgicos. De igual manera los estudios de la medicina tradicional avanzaban se crearon escuelas en donde se podía estudiar más afondo el cuerpo humano con la caída de la antigua Grecia, se tomaron a muchos habitantes como prisioneros y se transportaron a Roma, y muchos de estos eran médicos, es por esto que habitantes de la antigua Grecia fueron una parte fundamental en la medicina tradicional de Roma de igual los remedios caseros también comenzaban a surgir, ya no solo se utilizaba la herbolaria, si no que también se implementaban otras practicas en conjunto, se seguía creyendo en los dioses y todo se trabajaba en conjunto. Como ya se tenía conocimiento previo en las cirugías se fueron creando mas herramientas para hacer esto más fácil